
Compte-	rendu	Réunion	plénière	du	jeudi	14	mars	2019		

	

Présence	de	33	personnes		

Jean-Daniel	ouvre	la	séance	avec	le	calendrier	des	sorties	et	manifestations	2019	

• Samedi	16	mars	:	1ère	sortie	
• Samedi	06	avril	:	100	kms	du	club	à	13h	
• Samedi	01	mai	:	150	kms	départ	08h30	avec	pique	nique	
• 18	et	19	mai	:	sortie	féminine	(6	participantes	Remiremont)	
• Samedi	15	juin	:	reconnaissance	randonnée		chanoinesses	
• Samedi	23	juin	:	randonnée	chanoinesses	(bénévoles	sollicités)	
• Samedi	11	juillet	:	étape	du	tour	de	France,	la	planche	des	belles	filles	
• Samedi	12	juillet	:	barbecue	chalet	la	Sottière	
• Samedi	31	aout	:	journée	famille	organisée	par	Maurice	
• 14	au	18	septembre	:	randonnée	féminine,	le	tour	de	Meurthe	et	Moselle	en	vue	de	préparer	le	«	toutes	à	

Toulouse	en	2020	»	

Les	organisations	FFVélo	sont	inscrites	sur	le	calendrier	du	club	sur	le	site	internet.	

La	reprise		

Jean-Daniel	propose	des	départs	déportés,	cela		permettrait	de	faire	des	sorties	différentes,	les	adhérents	
peuvent	proposer	des	idées	de	parcours.	(Anne-Marie	;	Bernard	;	Joël	et	Loulou	ont	travaillé	sur	les	parcours	du	
lundi	et	mercredi	sur	3	mois,	attente	de	retour).	

Tous	les	parcours	du	samedi,	lundi	et	mercredi	sont	publiés	sur	le	site.	

Statistiques	licences	:	

A	ce	jour	:	65	licences	sont	enregistrées	.	Nouveaux	licenciés	:	7	nouveaux.	Renouvellement	de	licences	:	58	
renouvellements	

Questions	Diverses	:	

Claude	Bittner	propose	au	club	de	faire	venir	Joël	Gravier	qui	a	réalisé	un	circuit	en	Asie,	la	projection	dure		½	h,	
voir	réservation	d’une	salle.	

Repas	des	bénévoles	organisé	par	Claudine	et	Jean-Louis	Riblet	:	120	personnes	inscrites.	

La	Granfondo	Vosges	à	La	Bresse	cherche	des	bénévoles,	toute	participation	reviendra	au	club.	

Demande	de	quelques	adhérents	d’une	aide	financière	du	club	pour	la	sortie	Annecy,	le	bureau	ne	valide	pas		

	car	cela	touche	qu’une	partie	des	adhérents	-	

-		Jean-Daniel	revient		sur	l’utilisation	des	vélos	à	assistance	électrique	et	demande	à	chaque	possesseur	

De	remplir	la	charte,	il	précise	que	ce	document	restera	dans	le	dossier	du	club,		c’est	juste	une	couverture,	il	
tient	à	préciser	que	cela	ne	dénigre	en	aucun	cas	le	vélo	à	assistance	électrique.	

Rapport	rédigé	par	Laurence	Gillet,	secrétaire	adjointe		et	approuvé	par	J	Daniel	BEGIN	président.	


